

# 岡山市連合婦人会会報

花と緑の  
あふれる  
まちづくり

令和2年12月5日  
編集兼発行人  
岡山市連合婦人会  
電話八〇三一六〇六  
一一一三〇  
塩見 横子  
岡山市中区小橋町  
古橋季良氏が講演

## コロナ時代の生き方とは

全員評議員  
講演会

岡山市  
副市長

古橋季良氏が講演



講師の話を熱心に聴く婦人会評議員の皆さん

やかな講演会になりました。私たち婦人会員も気分も暗くなりがちなコロナ禍の中でも、おおらかな気持ちで、前を向いて頑張ってまいりましょう。

※リスクトレードオフ：あるリスクを減らすため、別のリスクを増やしてしまうこと

### 緑のハイキング

## 秋景色満喫し散策



緑のハイキング参加者

### 婦人リーダー養成研修会



### 賢く商品選んで！

令和2年10月一日 温二七度と少々暑い日でした。新型コロナウイルスの影響で行事が次々と中止が続く中、連合婦人会として秋の唯一の行事が緑のハイキングになりました。

令和2年10月一日 温二七度と少々暑い日でした。新型コロナウイルスの影響で行事が次々と中止が続く中、連合婦人会として秋の唯一の行事が緑のハイキングになりました。

令和2年10月一日 温二七度と少々暑い日でした。新型コロナウイルスの影響で行事が次々と中止が続く中、連合婦人会として秋の唯一の行事が緑のハイキングになりました。

令和2年10月一日 温二七度と少々暑い日でした。新型コロナウイルスの影響で行事が次々と中止が続く中、連合婦人会として秋の唯一の行事が緑のハイキングになりました。

令和2年10月一日 温二七度と少々暑い日でした。新型コロナウイルスの影響で行事が次々と中止が続く中、連合婦人会として秋の唯一の行事が緑のハイキングになりました。

### さっそくウォーキング



ターに向けて出発！

田んぼには稻穀が稔り、お庭にはコスモスが咲いていました。

泽田は富有柿があり、おおらかな気持ちはいいです。



### 感染予防にマスク寄贈



### マスク寄贈



### 雄神学区Ⅱ令和二年四月二十二日(水) 平福学区Ⅱ令和二年四月二十二日(水)

## 7月豪雨被災者へ義援金



義援金を贈呈する連合婦人会役員

令和2年7月豪雨災害の被災者に少しでも役立ててもらおうとの思いを込めて、塩見会長は令和2年7月豪雨災害の被災者に少しでも役立ててもらおうとの思いを込めて、塩見会長は

約五十名が三密に注意しながら新型コロナの現状について熱心に季良氏を迎えて、「Wi thコロナ時代の岡山」という演題で講演いたきました。

講師に今年七月着任の岡山市副市長・古橋季良氏を迎えて、「Wi thコロナ時代の岡山」という演題で講演いたきました。

約五十名が三密に注

意しながら新型コロナの現状について熱心に季良氏を迎えて、「Wi thコロナ時代の岡山」という演題で講演いたきました。

約五十名が三密に注

</div





